



ACCIDENTE EN LA MÉXICO-PUEBLA DEJA 2 MUERTOS

•• Dos personas murieron y 12 resultaron heridas al voltearse un camión que transportaba artesanos procedentes de Veracruz en el kilómetro 36 de la carretera federal México-Puebla en Ixtapaluca, Estado de México.

Bloquean **autopista** México-Puebla; reclaman puentes

Vuelca camión de carga; dos muertos

Artesanos viajaban desde Veracruz al DF; hay 12 heridos

Emilio Fernández Corresponsal
emilio.fernandez@gmail.com

IXTAPALUCA, Méx.— Dos personas perdieron la vida y 12 resultaron heridas al voltearse un camión que transportaba artesanos procedentes de Veracruz en el kilómetro 36 de la **carretera** federal México-Puebla, informó Protección Civil de Ixtapaluca.

Los hechos ocurrieron al filo de las dos de la madrugada, cuando el conductor de un camión de carga de

la empresa con razón social Transportes ESDO, que se dirigía hacia el Distrito Federal, perdió el control y salió de la **carretera**, se volcó y prácticamente quedó destrozado.

Las autoridades consideran que el accidente ocurrió porque la unidad iba a exceso de velocidad.

Los artesanos se dirigían hacia el Valle de México para vender los productos elaborados por ellos mismos.

La unidad volcada transportaba mesas, bancos, y roperos, entre otros muebles que quedaron destruidos y esparcidos sobre la cinta asfáltica.

En el camión de carga transportaban cerca de 10 toneladas de madera.

Al lugar del percance acudieron

elementos de la Cruz Roja Mexicana para atender a lesionados que fueron trasladados a diferentes hospitales de la zona.

Cuerpos de rescate de Ixtapaluca, Chalco y Valle de Chalco, también se trasladaron al sitio para poder auxiliar a los heridos y fueron llevadas

a diversos hospitales de la zona sur oriente del Estado de México.

Las dos personas que perdieron la vida, no habían sido identificadas hasta el cierre de la edición. En calidad de desconocidas fueron trasladadas al Servicio Médico Forense (Sermefo).

Volcó tráiler en Neza

Continúa en siguiente hoja



Fecha 21.03.2014	Sección Metrópoli	Página 1-2
----------------------------	-----------------------------	----------------------

En tanto, durante la madrugada del jueves un tráiler cargado con 20 toneladas de grava se volcó en el Periférico Oriente, a la altura del entronque con el Circuito Exterior Mexiquense, lo que provocó problemas a la circulación vehicular para

los automovilistas que transitaron por esta zona.

En el percance no se registraron lesionados. Los conductores quedaron varados en ese punto porque la unidad de carga ocupó los tres carriles de la vialidad.

La unidad se volcó y ocupó los tres carriles que van de oriente a poniente, lo que impidió el paso de otras unidades, la zona fue acor-

nada por elementos de la policía municipal de Nezahualcóyotl.

Vecinos bloquearon autopista

Cerca de 200 vecinos de Valle de Chalco bloquearon durante más de una hora la autopista México-Puebla, a la altura del kilómetro 26 para exigir que se construyan puentes

peatonales, pues por la ampliación de la vialidad que se lleva a cabo actualmente los que funcionaban tuvieron que ser retirados por la empresa constructora.

Por esa situación se han registrado varios accidentes. Denunciaron que en días pasados una persona fue atropellada en ese lugar, pues tuvo que cruzar tratando de esquivar

a los automóviles, debido a la falta de un puente peatonal.

Representantes de Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (Capufe) dialogaron con los inconformes y se comprometieron a construir un puente peatonal provisional para que crucen de manera segura los pobladores de esos municipios.

El camión llevaba 10 toneladas de muebles de madera como sillas y roperos que se planeaban vender en el Valle de México



CAOS. La unidad iba presuntamente a exceso de velocidad, lo que provocó que el conductor perdiera el control